



Defekte Heizung sorgt für Rauchentwicklung

Hohenthann. (gt) Mehrere Feuerwehren sind am Mittwoch gegen 19.45 Uhr zu einer Rauchentwicklung zur ehemaligen Schreinerei in Unkofen ausgerückt. Dort trainieren inzwischen die Judoka des FC

Hohenthann. Der Grund für den Rauch war ein technischer Defekt an der Heizung, wie die Polizeiinspektion Rottenburg auf Nachfrage unserer Zeitung mitteilte. Ein Ab-

gasrohr war verstopft. Atemschutz-

geräteträger erkundeten die Lage und belüfteten das Gebäude, solange bis der Rauch verzogen war. Im Einsatz waren die Feuerwehren Unkofen, Oberergoldsbach, Hohen-

thann, Bruckbach und Rottenburg

sowie Kreisbrandmeister Michael Bachmaier und Kreisbrandinspektor Johann Haller. Nach Auskunft der Polizei wurde niemand verletzt. Es entstand auch kein Sachscha-